



白蘭小学校 学校便り 第 1 2 号 令和2年2月21日(金)

【学校教育目標】 【資質・能力】 ○深く学ぶ子 ☆言語能力 ○心豊かな子 ☆他者意識

〇健康な子 ☆健康力 〇未来をつくる子 ☆粘り強さ

2年目のしめくくりと次年度に向けて

室蘭市立白蘭小学校 校長 橋本誠司

今、白蘭小学校第2回の卒業生となる6年生が、次のような取組を継続しています。

1 「総合的な学習の時間」の名前を決める学習 2 普段手の届かないところの清掃活動等

1については、3年生以上で実施の「総合的な学習の時間」の名前を各校で決めてよいことになっています。令和2年度からの新しい学習指導要領の実施に向けて、2回目の卒業生がいろいろなアイディアを出し合って名前を決めていくという学習です。子どもたちは、ウェッビング等の思考ツールを活用して、様々なキーワードを連想すると共に、グループでの話し合い活動を通して学習を進めています。

2については、毎日の清掃時間に2名ずつ、私と一緒に普段手の届かないところの清掃活動を進めています。教材室の中や扉のレールにたまったゴミ、階段手すりの裏等、丹念に清掃や整理整頓の活動を行っています。この校舎で学習し、生活するのも残りわずかとなった6年生は、在校生に自分たちが卒業した後、少しでもきれいで使いやすい校舎を残すため、がんばっています。私も一緒に清掃をしていて、真摯な姿勢に心を打たれました。心の底から6年生に感謝しています。

さて、そんな6年生と「理科室前掲示」を行っているときのことでした。現在、理科室前廊下には、アインシュタイン、ニュートン、ダーウィン等の科学者の掲示を追加しています。その時に、廊下を通行した5年生が「ガリレオ・ガリレイ」の掲示物を見て、「理科で勉強した!」等と語り合っていました。また、1 F児童トイレ前に掲示してある「日本地図」を見て、1 年生が「これが北海道だよ。」等と話していました。また、体育館トイレ横には「東京オリンピック」のポスター等、スポーツ関係の掲示もしています。実は、本校ではこのような地道な掲示活動にも力を入れてきました。視聴覚室(イングリッシュ・ルーム)はもとより、家庭科室、理科室、図工室等にも、様々な掲示を行ってきました。イングリッシュ・ルーム前には、6年生が社会で学習する「歴史人物」も掲示しています。さらに、今後は、音楽室にも「ベートーベン」等の有名な音楽家の肖像画も掲示する予定です。

このように、本校では、子どもたちが、様々なことに日常的に自然に興味・関心を持ち、意欲的に学びに向かう環境作りもコツコツと進めています。今年度もわずかとなりましたが、保護者・地域・関係機関の皆様の白蘭小学校へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



科学者ガリレオ・ガリレイ

☆学校評価結果や令和2年度教育活動に関する説明は学校運営協議会(コミュニティ・スクール〈CS〉会議)を経た3月下旬にお知らせいたします。

・今年度実施しなかった「個人懇談」は、令和2年度は実施する 予定です。(裏面の予定に記載)

☆ホームページに「けいたい・スマホ3ヶ条」を追加しました。

・白蘭小学校で検索 → ・室蘭市の学校一覧 → ・白蘭小学校※ 一度の検索で、白蘭小HPに行くケースもあります。